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Много шахтерских коллекти-

вов участвует в соревновании

под девизом «Пятидневное за-

дание — за четыре дня1». По
итогам работы в третьем

квартале первенство присуж-

де1но бригаде горнорабочих
очистного забоя В. В. Никифо-
рова с шахты имени С. М. Ки-
рова. Она перекрывает трудо-

вой  календарь на 248 дней.
Среди проходческих бригад

лучших результатов добился
также коллектив с шахты им.

С. М. Кирова, которым руко-

водит В. П. Лупэндин. У него

опережение     составляет         98
дней.

На 320 дней обгоняет тру-

довой график коллектив обо-
гатительной фабрики шахты

№ 3, которым руководит В. А.
Алексеев. Он стал победите-
лем в соревновании вспомо-

гательных       участков   и   цехов.

XXV СЪЕЗДУ
ЯОСТОИНУЮ ВСТРЕЧУ!

е   горкоме   кпсс

ИНИЦИАТИВА
ОДОБРЕНА

Ленинградский обком КПСС
одобрил инициативу коллекти-

ва совхоза имени Тельмана
Тосненского района за увели-

чение производства и закупок

молока в зимний период 1975
— 1976 годов и рекомендовал
ее к всемерному распростра-
нению в хозяйствах области.

Трудящиеся совхоза «Роди-
на» фирмы «Родина» обсуди-
ли на рабочем собрании почин
тельмановцев и приняли по-
вышенные социалистические

обязательства по достойной
встрече XXV съезда КПСС. За
счет укомплектования ферм
хорошими кадрами, организа-
ции учебы животноводов, ка-

чественного приготовления
кормов, распространения и

внедрения опыта передовиков,
укрепления дисциплины жи-

вотноводы совхоза решили

получить в предстоящий стой-
ловый период от каждой ко-
ровы по 1.900 килограммов

молока, что на 79 килограммов
больше результата, достигну-

того в зимовку 1974 — 1975 го-
дов, увеличить объем валового
производства и закупок моло-
ка на 21 процент, па месяц
раньше срока завершить го-

довой план продажи мяса.
Призыв животноводов сов-

хоза «Родина» нашел отклик у
коллективов ферм Дубок, Но-
воселье, Перницы совхоза
«Аврора», Гостицы, Большие
Поля совхоза «Сланцевский»,
Морди совхоза «Осьминский»,
Менюши совхоза «Старополь-
ский», принявших повышенные
обязательства по достойной
встрече XXV съезда КПСС.

БЮРО ГОРКОМА КПСС
ОДОБРИЛО            ИНИЦИАТИВУ
КОЛЛЕКТИВА СОВХОЗА «РО-
ДИНА» бороться за увеличе-
ние производства и заготовок
молока в зимний период 1975
—1976 годов И ПОРУЧИЛО ис-
полкомам сельских Советов
депутатов трудящихся, управ-
лению сельского хозяйства
горисполкома, руководителям
и специалистам хозяйств фир-
мы создать необходимые ус-
ловия работникам животно-
водческих ферм для высоко-
производительного труда, бо-
лее полного использования
имеющихся резервов увеличе-
ния продуктивности скота в
зимний период, перевыполне-
ния заданий по производству
и   сдаче   молока   государству.

СЕГОДНЯ МЫ РАССКАЗЫВАЕМ О ТРУДОВЫХ

ДЕЛАХ КОЛЛЕКТИВА СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ № 6.

Среди смен обогатительных
фабрик и установок победите-
лем стал коллектив обогати-
тельной установки шахты № 3,
возглавляемый А. В. Астахо-
вой.

Первое место присуждено

коллективу бригады монтаж-

ников электромеханического

цеха шахты № 3, руководимо-

му Э. П. Ивановым.
В индивидуальном соревно-

вании победителями стали

горнорабочие очистного забоя
шахты имени С. М. Кирова
В. П. Антонов, Г. С. Базанов,
А. С. Ефимов, А. А. Елкин,
А. В. Женихов, А. И. Игнатьев,
П. М. Махов, Е. В. Селюжиц-
кий, Я. Е. Чуков и проходчик

этой  шахты  В. П.  Каликов.
Победителям вручены гра-

моты  и денежные премии.

А. ПУСТОШКИН,
старший инженер отдела

труда и зарплаты произ-

водственного объединения
«Ленинградсланец».

1ШМ
СОРЕВНОВАНИЯ

ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ
ТРУДОВАЯ

ПЕРЕКЛИЧКА

■^- Коллектив СРСУ-6 за че-

тыре года и 9 месяцев девятой
пятилетки проложил 10.000
метров теплопроводов, 1.200
метров водопроводных комму-

никаций.
-^ С начала пятилетки газифи-
цировано 3.275 квартир, а за
девять месяцев текущего года

— 675.
-4- В соревновании за комму-

нистическое отношение к тру-
ду в СРСУ-6 участвуют 85 че-

ловек, 17 передовиков произ-
водства носят звание ударни-
ка коммунистического труда.

4- Коллектив СРСУ-6 первым

среди подразделений треста
№ 2 Управления коммунально-

го хозяйства Леноблисполкома
досрочно завершил девятую пя-

тилетку.

ЛУЧШАЯ БРИГАДА—
В. А. УЛЬЯНКИНА

Профсоюзный комитет СРСУ-6
подвел итоги соревнования

среди бригад За третий квар-
тал. Первое место и денежная
премия 100 рублей присужде-
ны комплексной бригаде В. А.
Ульянкина, работающей на
строительстве Ктнписеижжого
комбината «Фосфорит». Трех-
месячный план строительно-
монтажных работ она выпол-
нила на 114 ггроцентов.

Второе место заняла ком-
плексная бригада В. Н. Берсе-
нева, выполнившая кварталь-

ный план на 112 процентов,

третье место — комплексная
бригада А. И. Махова. Обе
они работают на пусковых
объектах в Кингисеппском
районе.

К
П. ЗАХАРОВ, старший

— Коллектив нашего управле-

ния обслуживает Сланцевский и
Кингисеппский районы. В перечне

наших работ и газификация
жилья, бытовых и производствен-

ных помещений, и прокладка во-
допроводных, тепловых и канали-

зационных, сетей, н благоустрой-
ство территории, и ремонт жило-
го фонда, объектов соцкультбыта.
Многапрофильность и - большая
разбросанность объектов создают
определенные трудности в рабо-
те, но наш коллектив в целом ус-,

пешно преодолевает их.

Пятилетний план по объему
строительно-ремонтных          работ
коллектив управления завершил в

начале августа. За девять меся-
цев текущего года предстояло вы-
полнить строительно-монтажных

работ на 1.310.000 рублей, а освое-
но 1.383.000 рублей. План по

генеральному подряду за 9 меся-
цев завершен на 105,5 процента,
план третьего квартала —на 104,5
процента. Задание по производи-
тельности труда за этот период
выполнено на 100,2 процента, эко-
номия фонда заработной платы

составила 5.200 рублей.
В октябре коллектив управле-

ния работает с опережением тру-

дового графика на 8 дней.
Основой наших успехов служит

возросший трудовой энтузиазм

строителей и ремонтников, сорев-
нующихся за достойную встречу

XXV съезда КПСС. У нас приня-

ты повышенные обязательства.
Решено завершить годовой план

строиггельно-ремоятных    работ    к

1М  РУБЕЖАМ
экономист СРСУ-6:

25 декабря, а план января и фев-
раля 1976 года — к 24 февраля,
ко дню открытия XXV съезда
КПСС. Анализ дает нам право
утверждать, что эти обязательст-
ва завершим досрочно.

В обязательствах на 1975 год
мы записали: «Завершить ремонт
жилого фонда местных Советов
депутатов трудящихся к 25 октя-
бря». Эти работы были выполнены
к 1 октября 1975 года.

Несколько трудней сложилось
дело с выполнением обязательств
о сокращении непроизводитель-

ных потерь рабочего времени.
Здесь многое зависит от снабже-
ния материалами. Мы стараемся

свести потери к минимальным за
счет более лучшей организации

труда на рабочих местах.
Большие и ответственные зада-

чи предстоит решить коллективу
управления в десятой пятилетке.

В связи с ростом жилищного, про-
мышленного я соцкультбытового
строительства в Сланцах, Кинги-
сеппе, Ивангороде и в сельской
местности Сланцевского и Кинги-
сеппского районов у нас резко
возрастет объем строительно-мон-
тажных и ремонтных работ, мно-

гое предстоит нам сделать и для
улучшения их качества. Но, • ду-
маю, с этим наше управление
справится.          Рассказ записал

И. КОНОНОВ.

ЛИДЕРЫ
ОПРЕДЕЛЕНЫ

На регенератом заводе

профсоюзный комитет подвел

итоги соревнования за сен-

тябрь среди цехов и служб
предприятия. Первое место по

основным цехам, переходя-

щее Красное знамя и денеж-

ная премия присуждены кол-

лективу цеха формовой техни-

ки!

Среди вспомогательных це-

хов лидирует коллектив отде-

ла технического контроля. Ему
присуждены первое место,

переходящий вымпел и де-

нежная премия.

Завком подвел итоги сорев-

нования за третий квартал

среди рабочих ведущих про-

фессий. Звания «Лучший по

профессии» удостоены прес-

совщики                 микропористой
стельки Л. И. Балудина, А. И.
Калашникова, швеи-моторист-

ки В. Н. Шинкарева, В. Е. Коз-
лова, прессовщики В. И. Ива-
нов, В. И. Феофаров и другие

передовики   соревнования.

Т. СУСЛОВА,
редактор стенгазеты «За-
водская неделя».

Второй год подряд фотогра-
фия тракториста Виктора Ива-
новича Андреева находится на

Доске почета совхоза «Авро-
ра». В шестнадцать лет впер-
вые сел он за руль трактора и
с тех пор отлично трудится на:
полях родного совхоза. Удар-
ник коммунистического труда

В. И. Андреев много лет под-
ряд избирался делегатом съез-
да передовиков сельского хо-

зяйства.
НА СНИМКЕ: В. И. Анд-

реев.
Фото О. Германа.

НАГРАДЫ-ДОСТОИНЫМ
В совхозе «Старопольский» под-

ведены итоги социалистического
соревнования в растениеводстве.
Лучшей признана полеводческая
бригада второго отделения (брига-
дир Е. В. Орлова). С картофель-
ных плантаций площадью 55 гек-
таров накопано в среднем с каж-
дого гектара по 150 центнеров
клубней. Урожай корнеплодов со-
ставил 356 центнеров с гектара.
Неплохой выращен урожай зерно-

Полеводческая бригада первого
отделения, которой руководит

Л. А. Осипова, выполнила план по

зашгоаке сена на 143 процента.

1.431 тонна сена вместо 1.000 тонн
— таков вклад бригады в кормо-

вую базу совхоза.

В период заготовки кормов от-

лично трудились механизаторы
К. С. Уткин и А. Д. Волченко, за-
стоговавшие по 600 тонн сена при
плане 400 тонн. Хорошо поработа-

вых — в среднем по 19,5 центнера   лц  на   пресс-подборщиках   В.   М.
с   гектара.    Коллективу   бригады   Никифоров и В. 3. Веников. Они
Е. В. Орловой в торжественной
обстановке вручены переходящее
Красное знамя и премия.

ЗАШГЛАСЬ    НОВОГОДНЯЯ    ЕЛНА
28 октября бригада проходчиков участка № 2 шахты № 3, кото-

рой руководит Ю. В. Погорелов, выполнила задание завершающего
года пятилетки. Она прошла под землей девять с половиной тысяч
метров горных выработок. В оставшиеся до конца года дни бригада
пройдет сверх  годового   плана   еще  около   двух   тысяч   метров.

Сегодня по шахтерской традиции в честь трудовой победы кол-
лектива на шахте зажглись огни новогодней елки.

запрессовали по 390 тонн сена
вместо 300 тонн по плану.

По-ударному работали комбай-
неры Л. Л. Васильев, В. Н. Ов-
сов, Н. И. Стариков. Они с че-
стью справились со своими социа-
листическими обязательствами, уб-
рали хлеб в короткие сроки и без
потерь.

Все передовики отмечены По-
четными грамотами, денежными
премиями,   благодарностями.

А. БЕДОВА.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

ТИРАСПОЛЬСКИЕ
МИНИ-ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ

Семьсот киловатт — такова
мощность синхронных генера-
торов, которые начали вы-
пускать на Тираспольском за-
воде «Электромаш». Эти ма-

шины, укомплектованные ди-

зелями, используются как пе-
редвижные электростанции на
отдаленных стройках, приис-
ках, лесоразработках, в геоло-
гических экспедициях. По
мощности, вырабатываемой
на единицу веса, новый гене-
ратор превосходит лучшие ми-

ровые образцы.
За годы пятилетки тирас-

польские электромашиност-
роители выпустили около по-

лутора тысяч передвижных

мини-электростанций. Их об-
щая мощность составила мил-

лион киловатт.

ПИОНЕРЫ ПОМОГАЮТ
БАМу

АШХАБАД. Пионерам и
комсомольцам средней школы

№ 19 города вручена грамота

«Туркменвторчермета» за ус-
пехи в сборе металлолома.

«Пионерские и комсомольские

рельсы — БАМу!» — под та-

ким девизом ведут школьники

сбор металлических отходов.

По проспектам и улицам

туркменской столицы уже
курсирует троллейбус, а по

стальным путям страны —

тепловоз, сделанные из ме-

таллолома, собранного учащи-

мися. Теперь ребята решили,

что на БАМе должен быть
участок пути, созданный из

собранного ими металла.

УБРАН РИС ПРИМОРЬЯ
Косовица риса завершена в

специализированных совхозах

Приморья. Под главной зер-
новой культурой края в за-

вершающем году пятилетки

было занято рекордное коли-

чество орошаемых полей'" —

более 28 тысяч гектаров, на

три тысячи больше прошло-

годнего. Получен хороший
урожай.

ПОПОЛНЕНИЕ
В СЕМЕЙСТВЕ
«ЖИГУЛЕЙ»

******

ТОЛЬЯТТИ. В семействе
легковых автомобилей «Жигу-
ли» Волжского автозавода по-

явилось пополнение — новый
автомобиль повышенной прохо-

димости. Новорожденному да-

ли имя «Нива» не случайно: но-

вая машина предназначается

преимущественно для сельской
местности.

У нового автомобиля цельно-

металлический кузов. Его са-

лон рассчитан на 5 человек.

Доступ к грузовому отсеку —

через широкую заднюю дверь.

Машина развивает скорость до

130 километров в час и может
преодолевать брод глубиной
до 60 сантиметров.

Первую партию «Нивы»
волжские автомобилестроители
решили выпустить к предстоя-

щему XXV съезду КПСС.

НА СНИМКЕ: «ВАЗ-212Ь—
«Нива» на улицах Тольятти.

Фото Ю. Белозерова.

Фотохроника ТАСС

-гт|АРТИЯ И ПРАВИТЕЛЬ-
СТВО, — говорит до-

кладчик, — неуклонно прово-

дят курс на обеспечение четко-

сти и слаженности в деятель-

ности всех звеньев государст-

венного и хозяйственного аппа-
рата, на строгое соблюдение
законов и норм социалистиче-

ского общежития, искоренение

правонарушений и иных анти-
общественных проявлений. При
этом первостепенное значение

приобретает дисциплина и ор-

ганизованность всех членов об-
щества, воспитание у каждого

советского человека высокого

правосознания и чувства гра-

жданского долга.
Среди задач, поставленных

XXIV съездом партии перед го-
сударственными и обществен-
ными органами, есть и такая —

усилить правовое воспитание

трудящихся. Она вытекает из

потребностей дальнейшего раз-

вития Советского государства,

неуклонного возрастания роли
законодательного регулирова-

ния жизни общества, активно-

го участия масс населения во

всех сферах государственности

и общественной деятельности.

Упрочение законности в нашем

государстве зааисит в немалой
степени от уровня правового

воспитания граждан, хорошо

.налаженной юридической про-

паганды.

При исполкоме городского

Совета работает внештатный
юридический отдел, созданы

комиссии по делам несовершен-
нолетних, наблюдательная, по

" борьбе с пьянством и алкого-

лизмом, административная, со-

вет товарищеских судов и го-

родской штаб по руководству

добровольными дружинами,

которые работают по кварталь-

ным планам.
Ежегодно исполком утверж-

дает планы мероприятий по

правовой пропаганде в районе,
совместным действиям админи-

стративных органов по борь-
бе с правонарушениями.

Докладчик говорит о работе,
проводимой органами проку-

ратуры и суда по укреплению

правопорядка, борьбе с пре-

ступностью, охране интересов

государства и прав граждан,

воспитанию трудящихся в ду-
хе неуклонного соблюдения за-

конов и правил социалистиче-

ского общежития.
В городе функционирует на-

родный университет правовых

знаний для народных заседа-
телей и членов товарищеских

судов, народных дружинников

и профсоюзных активистов. На-
родные судьи читают лекции,

проводят беседы, разъясняя

действующее законодательство.

Особенно активна народный
судья А. Д. Румянцева, кото-

рая в нынешнем году прочла 45
лекций, сделала 9 отчетных до-
кладов, провела 6 выездных

заседаний суда. Она — лучший
пропагандист правовых знаний
в районе.

По инициативе прокуратуры

города было рассмотрено 52
дела, предъявлено 33 иска на

17.443 рубля, из которых 13 ис-

ков о взыскании с виновных

средств, затраченных на лече-
ние граждан, потерпевших от

преступных действий и нахо-

дившихся на стационарном ле-

чении.

Положительную оценку полу-

чила в докладе роль в право-

вом воспитании трудящихся уч-

реждений культуры, библио-
тек, а также городской газеты

«Знамя труда».
Определенную работу по

воспитанию правовых знаний
среди учащихся школ прово-

дят педагогические коллекти-

вы.

— Важное значение в воспи-

тании у людей уважения к пра-

ву, законности, — говорит да-

лее докладчик, — имеет орга-

низация правового воспитания

трудящихся непосредственно на

предприятиях, в организациях

и совхозах. Их руководителям

крайне необходима высокая

правовая культура. Руководи-
тель только тогда может на-

деяться на успе)(, когда он яв-

ляет собой образец строгого и
неукоснительного соблюдения
не только экономических инте-

С   третьей  сессии
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Правовые знания
ТРУДЯЩИМСЯ

Как уже сообщалось, третья сессия Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся обсудила доклад секретаря гор-

исполкома Г. Е. Прокофьевой «О состоянии и мерах улучшения

правового воспитания трудящихся города и района». Содоклад
сделал председатель постоянной комиссии городского Совета по

социалистической законности и охране общественного порядка
Г. П. Федоров.

ресов предприятия, но и пра-

вовых норм, законных интере-

сов работников.
Положительный опыт право-

вого воспитания накоплен на

комбинате «Сланцы». Неплохо
организована учеба руководя-

щих кадров в производствен-

ном объединении «Ленинград-
сланец», на цементном и реге-

нератном заводах, в строи-

тельном тресте № 63, произ-

водственном объединении гру-

зового автотранспорта.

/СОСРЕДОТОЧИВ в дальней-
^ шем внимание депутатов

на нерешенных задачах право-

вого воспитания, докладчик

приводит тревожные факты и

цифры, показывающие, что его
действенность еще недостаточ-
на. За девять месяцев нынеш-

него года возросло число на-

рушений общественного поряд-
ка. 66,4 процента преступлений
совершено людьми, находив-

шимися в нетрезвом состоянии,

43 процента — ранее судимы-
ми. 44 преступления соверши-

ли те, кто нигде не работает.
Значительный рост преступле-

ний допустили учащиеся ГПТУ
№ 15, рабочие совхозов «Роди-
на», «Аврора», СПМК-68,
СУОР-259, погрузочно-транс-

портного управления «Ленин-
градсланец», лесопункта, кир-

пичного завода и ряда других

предприятий.
Исполком городского и сель-

ских Советов депутатов трудя-

щихся, — говорит Г. Е. Про-
кофьева, — а также админи-

стративные органы не доби-
лись снижения преступности.

Торгующие организации не
выполняют Указ Президиума
Верховного Совета РСФСР
«Об усилении борьбы против

пьянства и алкоголизма». Осо-
бенно много нарушений на се-

ле, исполкомы сельских Сове-
тов смирились с таким поло-

жением, не привлекают депута-

тов и актив к тому, чтобы
покончить с продажей винно-

водочных изделий в неустанов-

ленное время. Комиссии по

борьбе с пьянством при испол-

комах не стали еще мобилизу-
ющими органами по руководст-

ву такими комиссиями, создан-

ными на предприятиях. Мало
проводится семинаров, совеща-

ний, выездных заседаний. Сла-
бо освещается работа этих ко-

миссий в местной печати.

Отдел внутренних дел горис-

полкома ослабил профилакти-
ческую работу по месту жи-

тельства, ведь 77 преступлений
совершено в квартирах. Сове-
ты опорных пунктов, жилищ-

но-коммунальные органы, дру-

жинники также недостаточно

проводят работу по месту жи-

тельства.

Руководители предприятий,
организаций, совхозов не в

полной мере используют пре-

дусмотренное законом право

частичного ограничения дееспо-

собности алкоголиков, оставля-

ющих их семьи в тяжелом ма-

териальном положении.
Некоторые работники шахты

«Ленинградская», СМУ треста

«Коксохиммонтаж» многократ-

но побывали в медвытрезвите-

ле, а руководители этих пред-

приятий не принимают к ним

действенных мер и даже не от-

вечают на сигналы, поступаю-

щие из этого учреждения.

Для улучшения правового

воспитания в городе и районе
многое могут и должны сде-
лать' депутаты местных Сове-
тов. Статья 25 Закона о ста-

тусе ' депутатов устанавливает

в качестве одной из важнейших
обязанностей народного избран-
ника участие в воспиташии тру-

дящихся в. духе неуклонного

соблюдения социалистической
законности.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ
ДЕПУТАТОВ

Депутат А. П. БУГЛ И НИ-
НА рассказала в своем высту-

плении о состоянии правового

воспитания на комбинате
«Сланцы». На предприятии соз-

дана стройная система обуче-
ния правовым знаниям руково-

дителей, специалистов и рабо-
чтх. Каждый случай наруше-

ния законности, дисциплины и

общественного порядка обсуж-
дается в коллективах. Актив-
нее стали действовать народ-

ные дружины и товарищеские

суды. Все это приносит поло-

жительные результаты. В ны-

нешнем году сократилось чис-

ло прогулов, за мелкое хули-

ганство привлечено к ответст-

венности только два работника
предприятия.

Прокурор города, депутат

В. М. ФИЛОНОВ говорил о

недостатках в работе отдела

внутренних дел горисполкома,

а также о том, что на некото-

рых предприятиях не органи-

зовано индивидуальное воспи-

тание рабочих, принятых по

направлениям горисполкома.

О недостатках в воспитании

условно досрочно освобожден-
ных, работающих на- предприя-

тиях, говорил в своем высту-

плении и депутат И. С. КО-
РЕЦКИЙ. Приведя' факты на-

рушения правил трудового ис-

пользования таких рГабочих на

строительных предприятиях, он

отметил, что это — одна из

причин совершения ими престу-

плений и правонарушений.
И. С. Корецкий рассказал

также о работе опорных пунк-

тов милиции н общественности
в микрорайонах города о пра-

вовой пропаганде, проводимой
сотрудниками отдела внутрен-

них дел горисполкома, на пред-

приятиях города и в совхозах.

Проблемам правового воспи-

тания учащихся ГПТУ № 15 и

общеобразовательных школ по-

святил свое выступление депу-

тат А. И. ГЛАГОЛЬСКИЙ.
Особенно много правонаруше-

ний допускают воспитанники

профессионально - техническо-

го училища и третьей школы.

Постоянная комиссия горсове-

та по народному образованию
считает, что это — результат

слабой постановки правового

воспитания учащихся. Препо-
давание основ советского госу-

дарства и права в восьмых

классах общеобразовательных
школ введено только в нынеш-

нем году, а внеклассная рабо-
та в этом направлении органи-

зована недостаточно. В ГПТУ
№ 15 она еще только планиру-

ется. Хотя за правовое воспи-

тание школьников отвечают

учителя, им нужна помощь ква-

лифицированных юристов. Она

должна   быть   регулярной,  си-
стематической.

Депутат Г. М. БОГАТЫРЕВ
рассказал в своем выступлении

об организации правового вос-

питания на предприятиях стро-

ительного треста № 63 и в суб-
подрядных организациях. Ак-
тивнее стали действовать то-

варищеские суды, рассмотрев-

шие нынче вдвое больше дел,

чем за тот же период прошло-

го года. Индивидуальную вос-

питательную работу ведут 56
наставников. Они обучаются в

школе профсоюзного актива,

где для них читают лекции ква-

лифицированные юристы. Боль-
шую воспитательную роль иг-

рают советы бригад. В резуль-

тате усиления правовой про-

паганды и объединений сил

администрации и общественно-
сти в борьбе за соблюдение за-

конности и правопорядка чис-

ло прогульщиков на предприя-

тиях треста сократилось. Мень-
ше побывало в медвытрезвите-

ле.

О роли трудового коллектива
в воспитании дисциплины и

уважения к правопорядку на

предприятиях производственно-

го объединения «Ленинградсла-
нец» говорил в своем выступ-

лении депутат Г. Ф. КОНЯШ-
КИН. В системе партийного
просвещения с начала нынешне-

го учебного года действуют пять

школ и два семинара правовых

знаний. Они изучаются также в

школах коммунистического тру-

да. Используются многие фор-
мы коллективного воздействия
на нарушителей дисциплины и

общественного порядка. Но от-

дельные из общественных орга-

низаций еще не включены как

следует в воспитательную ра-

боту. Администрация пред-

приятий мало передает дел в

товарищеские суды. Админист-
ративно-общественная комис-

сия на шахте «Ленинградская»
в нынешнем году также рабо-
тала хуже, чем в прошлом.

Анализ нарушений дисципли-

ны и общественного порядка

показывает, что 70 процентов

их совершают люди, прорабо-
тавшие на предприятиях от од-

ного до трех лет. Значит надо

усилить воспитательную рабо-
ту среди этих шахтеров.

О правовом воспитании тех,
кто живет в общежитиях, го-

ворила депутат Л. Г. АНТИ-
ПОВА. Хорошо организовано

оно в общежитиях «Чайка» и

«Молодежное» строительного
треста № 63. Там регулярно

читаются лекции. Работники
библиотеки делают обзоры
журнала «Человек и закон»,

подбирают и предлагают юри-

дическую литературу. Укрепле-
нию дисциплины и правопоряд-

ка, выполнению правил социа-

листического общежития помо-

гают стенные газеты. Благо-
творно действует регулярное

дежурство в общежитиях пред-

ставителей тех предприятий,
работники которых живут в

общежитиях. Они активно по-

могают воспитателям, осущест-
вляют связь коллективов с
воопитуемыми.

Опыт строителей достоин

поддержки и распространения.

Это тем более важно, считает

депутат, что особенно плохо с

воспитанием в общежитиях
шахтеров. Там нет товарище-

ских судов, мало лекций и бе-
сед. Досуг живущих не орга-

низован, и они вечерами пьян-

ствуют. Не удивительно, что из

200 живущих в общежитиях,
33 нарушают дисциплину и об-
щественный порядок. Депутат
предлагает установить шефст-
во комсомольских организаций
над общежитиями, организо-

вать там клубы по интересам.

В этом должны помочь юри-

сты, медики, работники культ-

учреждений.
О состоянии правовой про-

паганды в совхозах фирмы
«Родина» говорил в своем вы-

ступлении депутат Ю. Н. БЛИ-
НОВ. В совхозах «Родина» и

«Сланцевский» действуют на-

ставники, созданы комиссии по

борьбе против пьянства. Коли-
чество нарушений сокращается.

Но их еще много, особенно в

«Осьминском».
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НАГРАДЫ   ВЕТЕРАНАМ   ВОЙНЫ
Военком Н. И. Иванцов вручил ветврана1М войны медали

«XXX лет Победы в Вешякой Отечественной войне 1941—1945 го-

дов». Их получили более 30 тружеников мнрличного завода. Срг-
ди них 3. И. Вишнева, А. А. Вяткина, П. А. Гужов, С. А. Саф-
ронов и другие.

На комбинате «Сланцы» работают более 250 участников Ве-
ликой Отечественной войны. Бои.ьшинству из них вручены меда-

ли на вечере «Верные сыны Родины», проведанном во Дворце
культуры.                                                             П. АРТЕМЬЕВ,

рабкор.

К   ПОЧЕТНОМУ   ЗВАНИЮ
Геннадий Ольский работает

на регенератном заводе всего

второй год, но уже зарекомен-

довал себя грамотным специа-
листом. Администрация цеха,

учитывая организаторские спо-

собности, назначила его брига-
диром комсомошьоко-люлодеж-

ной бригады электрослесарей
КИП и А.

Все члены бригады имеют

среднее образование, но. ребя-
та понимают, что этих знаний
недостаточно, и оии продолжа-

ют учиться. Сам бригадир сту-

дент четвертого курса техни-

кума, трое его товарищей по-

вышают технические знания,

заочно учатся в техникуме.

Особое место в бригаде отво-

дится социалистическому со-
ревнованию. Комсомольско-мо-
лодежная бригада Г. Ольского
трижды занимала первое ме-

сто за 1975 год среди бригад
КИП и А.

Сейчас цех взял повышенные
социалистические обязатель-
ства в честь XXV съезда КПСС.
Один из его пунктов гласит;

одному из лучших коллекти-
вов присвоить звание «Брига-
да имени XXV съезда КПСС».
Члены бригады Г. Ольского
полны решимости бороться за
это почетное звание.

Г. ИВАНОВА,
■обществ, корр.

КАК      ВАС     ОБСЛУЖИВАЮТ?

АВТОБУСЫ БЕЗ КАСС
В «Знамени труда» в №№ 201 и 202 рассказывалось читате-

лям о том, что в ноябре вводится бескассовое обслуживание пас-
сажиров на городском автотранспорте. Это новшество требует
большой подготовительной работы, широкого разъяснения среди
трудящихся.

О том, как готовится коллектив Сланцевского пассажирского
автопредлриятия к работе по-новому, и рассказывает корреспон-
денция Г. Яковлевой.

Четыре года назад впервые

в стране в двух городах был
введен бескассовый метод сбо-
ра платы за проезд в автобу-
сах. Суть его заключается в

том, что пассажир приобрета-
ет талоны вне салона автобуса,
а затем во время поездки лишь

компостирует их.

Преимущество этого Метода
бесспорно: денежное обраще-
ние полностью исключено из

транспортного процесса, а это

позволяет сократить штат ра-

ботников, занятых ремонтом

касс и инкассацией выручки,

улучшить культуру обслужи-
вания пассажиров.

Городу Сланцы в числе пер-

вых в Ленинградской области
разрешено начать подготовку

к переходу на бескассовый ме-

тод обслуживания пассажиров.

Мы уже начали разъяснять на-

селению преимущества и осо-

бенности нового вида оплаты

проезда.

Большая работа по переходу

на новую систему обслужива-
ния проводится и среди работ-
ников автопредприятия, глав-

ным образом — среди водите-

лей: существенно изменяются

условия их работы, положение

об оплате труда.

Решением горисполкома кон-

кретно определены предприя-

тия и организации, которые че-
рез свою торговую сеть, при-

емные пункты или кассы дол-

жны продавать населению ме-

сячные проездные билеты и

абонементные талоны. С орга-

низациями заключаются до-

говора. А те, с кем такие до-

говора уже имеются, продают

билеты.
Важный элемент договорных

отношений — своевременное

перечисление денег предприя-

тиями и организациями на ра-
счетный счет Сланцевского пас-

сажирского автопредприятия.

Это дает ему возможность си-
стематически иметь сведения о

реализации проездных билетов
среди населения и о финансо-
вых результатах работы город-

ских автобусов, сравнивать

оперативные данные с резуль-
татами предыдущего месяца

или соответствующими перио-

дами года. Наличие  оператив-

ных данных о полученных до-
ходах позволит своевременно
устранять недостатки.

Городскому отделу народно-

го образования следует поза-

ботиться о продаже билетов
школьникам. Заявки на приоб-
ретение этих билетов школы
должны подавать в .автопред-

приятие заблаговременно, что-
бы билетами были обеспечены
все желающие.

Абонементные талоны прода-

ются в киосках «Союзпечати»,
магазинах райпо, столовых го-

рода, аптеках, сберкассах,
трансагентстве, кассе автовок-

зала, а также у водителей ав-

тобусов.
Хочется напомнить пассажи-

рам: в целях облегчения труда

водителей и обеспечения безо-
пасного движения автобусов
приобретайте билеты на про-

езд заблаговременно, до поезд-

ки. Освобождая водителя от

продажи билетов, вы предоста-

вите ему возможность уделять

больше внимания соблюдению
графика движения и улучше-

нию культуры обслуживания.
Пользуйтесь месячными про-

ездными билетами.
При входе в автобус свое-

временно компостируйте разо-

вые билеты. Предъявляйте про-

ездные документы пассажирам,

находящимся рядом. Провоз
багажа       размером         более
20x40x60 сантиметров оплачи-

вайте отдельно путем компо-

стирования двух ч абонементных
талонов за каждое место ба-
гажа. Компостеры установле-

ны в салоне автобуса с обеих
сторон.

В случае выхода из строя

автобуса ранее закомпостиро-

ванные разовые проездные та-

лоны действительны для про-

езда на другом автобусе этого

же маршрута.

Работа по применению и со-

вершенствованию нового мето-

да сбора проездной платы на-

ходится под постоянным кон-

тролем          автотранспортного

предприятия.

Г. ЯКОВЛЕВА,
старший инженер по пасса-

жирским перевозкам Слан-
цевского автотранспортно-

го предприятия.

рСЮ мою жизнь я видел

§»*-' настоящими         героями

только тех людей, которые лю-

бят и умеют работать». Эти
прекрасные слова М. Горького
в полной мере можно отнести

к работникам детских яслей
№ 2: няням старшей группы

Екатерине Павловне Ивановой,
Зинаиде Фоминичне Тихоно-
вой, Вере Петровне Завада,
медицинским сестрам Лидии
Николаевне Андреевой, Эльге
Александровне Лукиной, Ран-
ее Васильевне Чужиновой.

Еще до того, как у меня ро-

дился сын, я много думала о

том, как его растить, как под-

готовить к жизни в детских

яслях, а потом в детском са-

ду, школе. Строила планы,

мечтала вырастить настоящего

человека  для  общества.
Но мечты — одна сторона

дела, а в жизни я столкнулась

со многими трудностями. Мой
маленький Сашенька часто бо-
лел, и мне порой страшными

казались   советы,    которые   я

ВТОРОЙ дом наших
ДЕТИШЕК

: -' :

очень часто получала в дет-

ской поликлинике от участко-

вого врача и медицинской се-

стры. Скажу откровенно: я не

всегда выполняла советы. Ку-
тала ребенка, нарушала режим

в питании. Но когда пришло

время и я отдала его в дет-

ские ясли № 2, все измени-

лось. Няни и сестры-воспита-

тели приложили много терпе-

ния, ласки, настойчивости, вос-

питывая не только сына, но и

меня. Убеждали, показывали и

рассказывали о детях, которые

также были «трудными», а

сейчас растут здоровыми. Пра-
вильный режим и закаляющие

мароириятия помогли им побо-
роть все недуги.

Вначале мой сын неохотно

шел в ясли, и мне приходилось

часто навещать его. Я очень

беспокоилась, но когда бы ни

пришла, всегда находила его

чистым,   опрятным,     окружен-

ным заботой и вниманием.

Бывает, порой накажу его
дома — зовет на помощь ня-

ню или медсестру, называет

их мамой.
Мне трудно подобрать слова

благодарности, которые я хо-

тела бы передать заведующей
детскими яслями № 2 Надеж-
де Федоровне Петровой и стар-

шей медицинской сестре Анге-
лияе Борисовне Михайловой,
всем женщинам, работающим в

этих яслях. Здесь наши дети

нашли второй свой  дом.

Отдавая малышей в детские

ясли, мы спокойно трудимся

на производстве. На душе у
нас легко от того, что наших

детей воспитывают хорошие и

добрые люди.

Л. АВДАШОВА.
ул. О. Кошевого, дом № 8.

ИДЕТ  МЕЖДУНАРОДНЫЙ   ГОД   ЖЕНЩИНЫ

Все боиьшую популярность и широкое распространение за-

воевывают у нас па предприятиях и в организациях конкурса

мастерства, осеовиал цель которых — повышение квалификации
каждого работающего.

Близится к завершению первый тур конкурса, объявленного в

мае этого года в центральной районной больнице. Соревнуются
медицинсмие посты. В родильном отделении право на

| дальнейшее участие в коикурсе завоевал акушерский пост. Луч-
|шей медицинской сестрой была признана медицинская сестра па-

тлаты новорожденных Антонина Иваиовна Иванова (на снимке

| слева). Акушерка Валентина Констаитииовна Иванова (на сиим-

|ке справа) заняла в этом конкурсе второе место.

Фото Ю. Терентьева.

В  ЧЕМ  ВИНА  АЛЕШКИ?
...Алешка плакал. Обхватив

шею старшей сестры, он умо-

ляюще просил оставить его

дома. Одеть Алешку было
трудно: он сопротивлялся, бил
ногами, кричал. Мальчик про-

сил о помощи, смотрел в гла-

за старших и не мог понять,

почему его забирают из до-

му...

А увозили его потому, что

мать Алеши — Корелякова
Л. С. лишена родительских

прав на 4-х детей и сейчас на-

ходится в местах лишения сво-

боды. Пока этого Алешка не

сознает, он требует одного —

жить только дома с родными

ему людьми.

Ему, самому маленькому

члену семьи, приходится рас-

плачиваться за ошибки мате-

ри, за ее беэволыную, амо-

ральную жизнь. Горькими сле-

зами пока выражает протест

этот маленький беззащитный
человечек. Остальные гневные

слава скажет потом, повзрос-

лев.

А теперь расскажем, что

привело его мать к такому

страшному финалу. Еще в

феврале 1974 года Л. С. Коре-
лякову можно было преду-

предить, объявить строгий вы-

говор и не лишать родитель-

ских прав. Так было и сдела-

но. Корелякова была дважды

предупреждена, назначался ей
определенный срок для ис-

правления.     Члены     комиссии

неоднократно посещали ее

семью, беседовали с ней. Но
прошло время, и все эти пре-

дупредительные меры оказа-

лись слабыми, может быть, и

запоздалыми. Впрочем, Коре-
лякова сама не хотела начи-

нать новую жизнь.

НА  ТЕМЬ/   МОРАЛИ

И вот читаем новое заявле-

ние: «Просим принять сроч-

ные меры — лишить Кореля-
кову родительских  прав».

Корелякова имеет шестерых

детей, трое из них дошколь-

ного и школьного возраста.

Положение в семье крайне
н е бла г о пол учн ое.

Корелякова нигде не рабо-
тала. Были случаи, когда она

уносила от своих детей куп-

ленные отцом продукты, про-

давала детские вещи. Занима-
лась обманом, выпрашивая у

соседей деньги на нужды

семьи, на самом деле пропи-

вала их.

Состоялся суд. Ее муж М. А.
Кореляков, а также комиссия

по делам несовершеннолетних

и представители гороно и нар-

суда еще раз попытались со-

хранить семью, приостановив

дело. Дали возможность Ко-
реляковой исправиться, уст-

роиться на работу, чтобы че-

стно жить и трудиться, зани-

маться   воспитанием своих  де-

тей. Но ненадолго хватило

воли и характера Кореляковой,
лишь 2 месяца она была с

детьми, а затем снова запои,

бродяжничество...
В сентябре народный суд

был вынужден решить вопрос

о лишении ее родительских

прав на четверых детей. Двое
старших детей уже взрослые,

сами  решают  свою  судьбу.

Трое детей осталась с от-

цом, и лишь Алешке нет при-

юта в этой семье. «Он чу-

жой, не мой, — говорит М. А.
Кореляков. — Мне трудно его

содержать, заберите его и по-

скорей».

Думала ли когда-нибудь
Корелякова, что те первые

столки, которые она выпивала

«для веселья», приведут к

столь страшной развязке? Тог-
да ей казалось это пустяком.

А        теперь           четырехлетний
Алешка никому не нужен.

Родотвенники от него отказы-

ваются. Государство его, разу-

меется, воспитает настоящим

человеком. Только не забудет
он этот день, когда его увози-

ли из дому!
В комиссию по делам несо-

вершеннолетних нередко по-

ступают жалобы на нерадивых
мамаш. Пусть эта горькая ис-

тория послужит им предосте-

регающим уроком и напомнит

о том, что за их ошибки рас-

пла14иваются прежде всего Де-
ти.                          Л. ГАРЕЗИНА,

ответственный      секретарь

комиссии  по  делам несо-
вершеннолетних.



Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА,  31   ОКТЯБРЯ
9.30 — «Отзовитесь, горнисты!»

10.15 — «В добрый путь». 14.00 —   ^от
«Горизонты    Нечерноземья»,    До-
кументальные фишьмы.      14.40  —

«Русская речь».  15.25 — «Творче-
ство А. Исаакяна».  16.00 — «Мо-
сква и москвичи». «Слон  и  вере-

вочка». Фильм.  17.15 — «Веселые
старты».  18.15 — Маленький кон-

церт для детей. 18.30 — «Нет ми-

ра под кедрами».      Репортаж  из   2Г40
Ливана.  19.00 — «Песня далекая

и близкая».     19.25 — «Следствие

с оркестром лячмажор. Исполни-
тели: заслуженный артист, РСФСР
Борис Гугшшков и оркестр старин-
ной и современной музыки Ле-
нинградской . областной   филармо-

ца». 16.40 — «Трудные километ-
ры». 17.00 — Цв. тел. «Телешко-
ла». 17.30 — Короткометражный
фииьм «босоногий гарнизон».

18.00   —  Новости.   18.10   —   «Ак-
нии.    Дирижер    —   заслуженный   туальяая   камера»       (на  русском
деятель искусств  РСФСР Эдуард   языке). 18.25 — Реклама. Объяв-

Цв.  тел.    18.00  — Для   ления.  18.30 — Кубок Балтики по
школьников. «В свободный час».

19.00 — «Ленинпрад» Информа-
ционная программа. 19.30 —

Д. Аль «Первая глава». Премьера
телеспектакля. Цв. тел. 21.05 —

«Поет Лидия Кондратьева». Ве-
дет передачу заслуженный артист
РСФСР В. Матусов. Цв. тел.

(На всю оставшуюся

Ж1изнь».    Многосерийный    телеви-

зионяый художественный    фильм,
ведут  знатоки». 21,30  -  Эстрад-   д-я серия.

ВАШИНГТОН. Члены экипажа космического корабля «Союз»
А. Леонов и В. Кубасов, совершавшие поездку по Соединенным
Штатам, были приняты в Белом доме президентом США Дж. Фор-
дом. На встрече присутствовали американские астронавты Т. Стаф-
форд, Л. Слейтон и В. Бранд, директор национального управления
по аэронавтике и исследованию космического пространства Дж. Флет-
чер, руководитель советской делегации генерал-лейтенант В. А. Ша-
талов, посол СССР в США А. Ф. Добрынин, члены семей космо-

навтов.
НА СНИМКЕ: во время встречи в Белом доме.

Телефото АП— ТАСС

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

КОМУ  НУЖНЫ
ВОЕННЫЕ БАЗЫ

имеет фраяиист-
ский режим. На
заиончившемся не-

давно очередном
раунде испано-

америкаиских пе-
реговоров Мадрид
и не требовал

«В наш век ни одна страна, ни ликвидации баз на территории Не-
целая группа стран не могут до- пании, хотя срок действия соот-
стигнуть своих целей путем на- ветствующего соглашения уже не-
жима...», «Суверенитет любого го- тек. Речь, в сущности, шла лишь
сударства не допускает никаких о сокращении численности амери-
форм международной зависимо- каиских войск и некотором кон-
сти...». Это цитаты из выступлений троле Испании над чужеземными
представителей дипломатических базами. Торг вел в основно«м Мад-

рид. Согласие на сохранение аме-

риканских баз он оценил в полто
ра с лишним миллиарда долларов
поставками  современного  оружия
и в обязательство  США   на   «со-

и    взаимопо-

ведомств некоторых западных
держав. Однако политика, кото-
рую проводят эти державы,
сплошь и рядом не в ладах с
официальными            заявлеииами.
США, например, имеют в других вместную оборону
странах, как свидетельствует га- мощь»,
зета «Нью-Йорк тайме», свыше че- Само собой разумеется, франки-
тырехсот крупных и чуть ли не стские власти заботятся не о су-
три тысячи более мелких военных веренитете Испании, а о базах
баз. Какие бы ссылки на двусто- США как подпорках для своего
ронние и многосторонние соглаше- шаткого режима.
ния  здесь  нн  делались,    вся эта       А каково положение на Окниа
сеть ощетинившихся оружием кре-
постей находится в вопиющем про-
тиворечии с суверенитетом и не-
зависимостью тех стран, на тер-
ритории которых военные базы
расположены.

Примечателен в этом смысле
очередной тур переговоров о Па-
намском канале, который прохо-
дил на острове Контадора. Не-
смотря на то, что панамо-амери-
канские переговоры продолжаются

много лет, несмотря на то, что в
начале  прошлого года была под

ве? Там дислоцированы 63 воен-

ные базы США. Занимают они ни
много, ни мало десятую часть ост-
рова. Его жители вынуждены,
жить, в сущности, на «военном по-
ложении».

Диего-Гарсия. На этот остров

в Индийском океане лапу нало-

жил не только Пентагон, но и его

английский партнер по военным

блокам. Решив вопреки протестам

мировой общественности строить
на Диего- Гарсия военно-морскую

и    военно-воздушную    базу,    Ва-
писана декларация «Об основных    шингтон   и   Лондон  уверяли,  что

принципах ведения переговоров с    остров необитаем. Теперь выясни-

целью заключения нового догово-    лось:   был   обитаем,   но   местных

ра о Панамском канале», взаимо-   жителей   насильственно   выселили
приемлемые решения   так    и    не  ■ на остров Маврикий, что в тысяче

найдены.                                             миль от Диего-Гарсия. Их сгоня-

В   зоне канала  —   14   военных   ли с  обжитых мест с хладиокро-
баз США. Позиция Панамы в от-    вием  оккупантов.   Многие   оказа-

ношении этих баз недвусмысленна

и принципиальна: канал должен

быть панамским, для его нормаль-

ной эксплуатации нет необходимо-

лись в нищете, умерли от голода.

Оставшиеся в живых изгнанники
сообщили об этой трагедии в по-

сольства США и Англии на Мав-

ная  программа.  22.00 — Между
народные соревнования по   тяже-

лой атлетике.

СУББОТА, 1 НОЯБРЯ
9.30 — «АБВГДейка». 10.00 —

«Для вас, родители». 10.30 —

Музыкальная проюрамма «Утрен-
няя почта». 11.00 — «Рассказы о

худржяиках». Народный худож-

ник СССР Борис Ефимов. 11.25 —

«Больше хороший товаров». 11.55
— «Музыкальный абонемент».
«Русомий романс». 12.35 — «Ли-
тературные чтения». Э. Багриц-
кий. 13.05 — «Музыкальный ка-

лендарь». 13.35 — «Здоровье»:
14.05 — «Музыкальная программа

для юношества». 16.30 — «Содру-
жество». Журнал. 17.00 — «В ми-

ре животных». 18.15 — «Тяп и

Мика». Мультфильм. 18.40 — «9-я
студия». 19.40 — Премьера филь-
ма «Люди и манекены». Фильм
4-й.   21.30 — Кинопанорама.

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 30 ОКТЯБРЯ
18.30 — Для школьников: «Все-

мирный следопыт». 19.00 — «Ле-
нинпрад». Информационная про-

грамма. 19.20 — «Челювек — тех-

ника: надежность, эффективность,
качество». По материалам Все-
союзного симпозиума. 19.50 — «По
вашей просьбе». Концерт. 20.30 —

«От 14 до 18». Пропрамма для

подростков и учащихся профтех-
училищ. «Мастерская». 21.00 —

«Самоцветы».          Фильм-концерт.
21.30 — «На всю оставшуюся

жиань». Многосерийный телеви-

зионный художественный фильм
(по повести В. Пановой «Спутни-
ки»). 1-я серия. 22.45 — Новости.

ПЯТНИЦА, 31 ОКТЯБРЯ
18.30 — Для детей: мультфильм.

18.40 — «Навстречу XXV съезду

КПСС». «Есть пятилетка!». Пере-
дача о тружениках предприятий и

организаций Выборгского района.
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная пропрамма. 19.20 —«Вто-
рое призвание — театр». Переда-
ча 1-я. «Искусство в твоей жиз-

ни». 20.20 — «Встреча с песней».
Авторский вечер Героя Социали-
стичеокого Труда, народного ар-

тиста ССОР В. П. Соловьева-Се-
дого. 21.10 — «Земля и люди».

21.30 — «На всю оставшуюся

жизнь». Многосериймый телеви-

зионный художественный фильм.
2-я серия. 22.40 — Новости.

СУББОТА, 1 НОЯБРЯ
17.10 — «Интервыо-75». На воп-

росы телезрителей отвечает пред-

седатель исполкома Смольнинско-
го районного Совета депутатов

трудящихся А. И. Краснов. 17.30
— Моцарт. Концерт для  скрипки

баскетболу: Латвийская ССР —

Эстонская ССР. 20.00 — «Теат-
ральный   вечер».   Л.   Жуховицюий
—   «Система тревоги». Спектакль
Государственного ТЮЗа ЭССР.
22.00 —    «Актуальная      камера».

СУББОТА,   1 НОЯБРЯ

8,55 — Программа передач. 9.00
—  «Телешкола». Русский язык.

10.30 — «Детский экран». Цв. тел.
Кукольный спектакль «Серый
волк». 17.00 — Вечерняя про-
грамма. 17.10 —«Вариация»: «Пою-
щая молодость». 17.30 — «Быть
инженером». 18.00 — «В концерт-
ном зале». Цыгаяское ревю «Пиля

19.00 — «День
«Развлекатель-

риащии»: «Кузыма Петров-Вод- ный экран». 20.30 — «Актуальная
мин». 13.25 — «Этот северный ав- камера». 21.30 — Цв. тел. Худо-
густ». 13.35 — 13.50 — «Раскры- жественный фильм «Похождения
тый мир». «Над реками, над мо- красавца драгуна». 22.45 — 23.30
рями». 15.20 — Вечерняя про- — Кубок Балтики по баскетболу:
грамма. 16.30 — Короткометраж- Эстонская ССР — Литовская
ный фильм «Перед заходом соли-   ССР.

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,  31   ОКТЯБРЯ
8.55    —   Программа     передач.

9.00 — «Телешкола». 11.55 — Ху-
дожественный фильм  «Сломанная   Ромэн»,   I   часть,

подкова».  13.10  —  Цв. тел.  «Ва-   визитов».   19.30  -

сти отводить под зону канала 20   рикии, требуя предоставления ка-
тысяч гектаров прилегающих зе-   ждой семье земли, крыши над го-
мель, так же, как нет нужды и в   ловой и работы,
присутствии на панамской терри-       Англия отговаривается тем, что,

тории вооруженных сил США. В    мол, достаточно компенсировала
то   же   время  определенные  кру-   «переселенцев», выплатив властям

ги в США, прежде всего Пента-
гон, делают все, чтобы не допу-

стить замены американо-панам-

ского договора 1903 года и сохра-

нить колониальный анклав США
на территории суверенной Пана-
мы, Во время последнего тура пе-

реговоров американские генералы,

в частности командующий южным

военным округом США Д, Мако-
лифф, выразили даже готовность

принять «'военные меры», если Па-

Маврикия для их устройства 650
тысяч фунтов стерлингов. Амери-
канские должностные лица вооб-
ще сначала делали вид, что вся

эта история их не касается. Лишь
недавно Правительство США офи-
циально признало факт причастно-

сти Пентагона к насильственному

переселению коренных жителей
Диего-Гарсия.

Порочная и позорная практика

военного присутствия» на чужих

К и и о

нама не пойдет на уступки. А для   территориях противоречит между-

того, видимо, чтобы слова не рас-

ходились с делом, американские

боевые корабли провели у панам-

ских берегов некоторые демонст-
ративные перемещения.

«Собственный взгляд» на  проб-
лему   американских   военных   баз

народной  разрядке  и  духу Хель-
синки.                  В. КОРОТКОЕ.

(АПН).

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 30 ок-

тября — «Весна грустной любви».
Начало в  17,  19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ   ГОРНЯКОВ.
30   октября — новая цветная ки-

нокомедия «Афоня». Начало в 17,
19, 21 час 15 минут. 31 октября —

«Афоня». Начало в И, 17, 19,
21 час 15 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30 ок-

тября — новый художественный
фильм «Благородный вор». Нача-
ло в 10, 12, 16.10, 18.15, 20.10, 22
часа. Для детей. «Полонез Огин-
ского». Начало в  14 час. 20 мин.

31   октября — «Благородный
вор». Начало в 10, 12, 14, 16,
18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 30 октября
— «Король манежа». Начало в

18, 20 часов. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 15 часов 30 минут.

ЛЕНИНГРАДСЕИЙ ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ

ИМЕНИ Г. В ПЛЕХАНОВА

ОБЪЯВЛЯЕТ   ПРИЕМ  МОЛОДЕЖИ
на дневное подготовительное отделение

(с отрывом от производства).
На подготовительное отделение зачисляются юноши и девуш-

ки, имеющие стаж непрерывной работы не менее одного года в

качестве рабочего на промышленном предприятии, стройке, в сов-

хозе, колкозе, и уволенные в запас из Советской Армии. Зачис-
ление производится без экзаменов по направлениям производст-

венных коллективов и воинских частей.
Слушатели подготовительного отделения обеспечиваются сти-

пендией (40 руб. в месяц) и общежитием. Срок обучения 8 ме-

сяцев. Закончившие подготовительное отделение и сдавшие вы-

пускные экзамены зачисляются без приемных экзаменов на

первый курс ЛГИ на любую специальность, обеспечиваются сти-

пендией и общежитием в первую очередь.

Справки в деканате ЛГИ (ул. Ломоносова, дом № 12. Телефон
№ 4-14-01) с 9 до 13 часов и с 18.30 до 20 часов 30 минут.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
МАШИНИСТА (кочегара)  котельной для работы

в карьере известняка,

ДВОРНИКА В ЖКО.
С предложениями    обращаться    в   отдел    кадров

Сланцевского цементного завода.

СЛАНЦЕВСК0МУ КОМБИНАТУ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ
для работы во вновь открываемом предприятии

общественного питания (пельменной),
расположенном по улице Кирова, а также в других предприятиях

ТРЕБУЮТСЯ
БУХГАЛТЕРЫ,
ПОВАРА,
БУФЕТЧИЦЫ,
ОФИЦИАНТКИ,
МОЙЩИЦЫ ПОСУДЫ,
КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ,
МОЙЩИЦЫ КОТЛОВ,
УБОРЩИЦЫ (в том числе на неполный рабочий день).
За справками обращаться в отдел кадров по адресу: ул. Ло-

моносова, дом М 12. Телефон № 4-18-14.

СЛАНЦЕВСК0МУ РАЙОННОМУ УЗЛУ СВЯЗИ
на постоянную работу

ТРЕБУЕТСЯ
ШОФЕР.
Заработная плата 160 рублей в месяц.
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